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声 明

根据产权人刘从国
的申请，坐落于信阳县五
里店镇新街青山路，结构
为混合砖木， 面积为
49.7+28.4

平方米， 产权
证号为字第

300798

的房
屋所有权证遗失（或者
损毁），现声明作废。

声明人：刘从国
2011

年
6

月
9

日

声 明

兹有信阳机电设备

总公司企业法人营业执

照副本
[

注册号：

4130001110080

（

-2/2

）

]

，

因不慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有信阳市弘运
集团宏基运输有限公
司固始分公司所有的
豫

S3839

挂重型平板
半挂车， 车架号：

3770001034

，其车购税
完税证明（ 证号：

7410105450

），因不慎丢
失，特声明作废。

公 告

近来发现我市有不法分子伪造“信阳市殡葬管理所”和“信阳
市殡仪馆”印章、公函、证件和“火化证”等，在社会上骗取不义之
财，严重违反国务院殡葬条例之规定，破坏殡葬改革。为了进一步
规范我市的殡葬管理秩序，保护丧主的利益，现公告如下：

一、“信阳市金山殡仪馆” 是信阳市区唯一经市政府批准的合
法殡仪馆。所谓的“信阳市殡仪馆”纯属违法犯罪分子虚构，有关单
位和个人要认真甄别。

二、如发现打着“信阳市殡仪馆”等单位的旗号从事的违法活
动和违法行为，请社会各界积极举报，我单位将查清事实，联合有
关部门依法依规处理。

举报电话：

6333288

河南省信阳市殡葬管理所
2011

年
6

月
3

日

打造充满生机与活力的“阳光审计”

（上接
A1

版）

在对权力运行监督方面，市
审计局建立了比较完备的审计
业务控制制度，加大对审计权力
运行各环节的公开力度，确保审
计权力运行公开、公正、阳光、透
明。 一是审计纪律公开。 实施审
计提前
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天下达审计通知书，附
送“审计人员廉政情况征求意见
卡”，明确告知事项，主动接受被
审计单位的监督。二是审计承诺
公开，将审计服务的事项向社会
公布。 三是审计程序公开，利用
报纸、 电视等新闻媒体和宣传
栏、黑板报等多种形式，公开审
计程序。 四是审计情况公开，在
审计实施中开好“三个会”：审计
进点时，开好见面会；审计实施
中，适时开好座谈会；审计结束
后，开好审计情况反馈会。 审计
报告初稿出来后，送达被审计单
位反复征求意见。五是审计处理
公开，对审计项目的处理，坚持
三级审理复核，审计项目所在科
室负责人、审理机构、分管领导
分别对审计过程各环节出具的
业务文书资料进行逐级审核，提
出复核意见。最后提交局审理会
研究决定。 六是审计结果公开，

积极探索审计结果公示报告制
度。召开市直单位负责人和财务
科长参加的审前通报会议，召开
审计情况和审计整改工作通报
会， 向市政府报告审计结果，受
市政府委托向市人大常委会作

审计工作报告。

科学的运行机制是公开工
作持续深化的保证

制度是标杆，是规矩。 他们
对局党组的职权进行了清理，整
理出公开目录，公开内容涉及一
级目录
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大项，二级目录
36

项，

每一项均明确公开范围、 载体、

时限和具体承办单位。 机关党
委、办公室、人事科等部门按照
各自分工实施日常公开，纪检监
察部门加强督促检查， 明确责
任、多措并举抓落实。

推进党务公开流程化管理，

制定了党务公开程序规定，明确
了公开工作各环节的职责权限。

建立新闻发言人制度，明确了一
名新闻发言人。建立了意见收集
反馈制度，广泛征求、及时办理
和反馈党内外、社会各界对审计
工作的意见和建议。实行党务公
开监督员制度，聘请
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名在职党
员、干部群众、离退休老同志、市
政协委员作为局党务公开监督
员。

一名党务公开监督员向记
者介绍：“我们监督员的主要职
责是监督局机关各相关部门落
实党务公开情况。同时收集整理
干部职工及社会各界对局党务
公开工作的意见和建议，并及时
向局党务公开办公室反馈。 ”

有效的载体是联系群众的
桥梁和纽带

实践中，该局积极探索公开

模式， 坚持常规性工作定期公
开，阶段性工作逐步公开，临时
性工作随时公开，紧急事项及时
公开。 建设公开阵地，使其成为
党组与群众对接联系的有效载
体。

谈到党务公开形式和载
体， 市审计局一名负责人给我
们介绍：一是召开会议。 二是书
面公告。 三是向政府和人大常
委会报告、 向社会公布审计结
果。 四是搭建意见收集反馈平
台，加强审计网站建设，设立意
见箱，开通热线电话，向社会各
界公布举报电话和网址， 召开
征求意见会议， 全面收集各类
意见。 五是以信阳电视台、《信
阳日报》、广播电台和局电子显
示屏、黑板报、政务公开栏等载
体公开。

来市审计局办事的同志大
都会看到，在该局电子显示屏上
会经常公开涉及干部职工切身
利益的问题和机关内部管理信
息。 打开市审计局网站，可以看
到不断更新的相关信息。审计网
站已成为审计机关联系社会的
纽带和展示审计形象的窗口。

推动工作是党务公开的最
终目标。 走进市审计局荣誉室，

看到那一排排奖状， 一个个奖
杯，一组组数字，一幅幅图片，无
不显示出该局党务公开取得的
实效。 正如刘国栋批示的那样：

市审计局“以党务公开促政务公
开， 以党务公开促机关建设，以
党务公开促业务开展，使公开成
为我们领导干部开展工作的自
觉行动和内在需要。 ”

加强食品安全监管要“跨前一步”

上海市委市政府领导同志最近在研究加
强食品安全工作时明确提出，相关部门要“跨
前一步”，主动作为，如确实涉及监管环节职责
不清的，由食品药品监管部门兜底，杜绝监管
空隙。这对当前严峻的食品安全形势而言，无
疑抓到了监管的要害。

据悉，上海市制定了针对性和操作性较强
的食品安全监管体系，由
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个部门参与的食品
安全委员会已开始运行。 相关部门“跨前一

步”、无缝对接的监管态势已经形成。

“跨前一步”是当前食品安全环境的必然
要求。我国食品产业基础薄弱，行业链条长，生
产企业众多，基础参差不齐；一些经营者唯利
是图、道德沦丧，制假售假、随意添加非食用物
质和滥用食品添加剂等违法行为屡禁不止。从
监管方面看，尽管近年来我国食品监管体系不
断完善，但监管跟不上现实需要的问题日益突
出，尤其是在食品生产、流通和餐饮服务等分
段管理，各部门执法标准各不相同，留下的缝
隙明显，很容易被违法分子钻空子。

另一方面， 屡屡暴露的食品安全事件也与
监管部门之间“井水不犯河水”的“执法礼让”有
关。 有的地方甚至出现过违法生产企业将伪劣
产品运往市场， 质监人员追到市场门口就打道
回府的尴尬，因为按规定市场归工商部门管，质
监部门只能管到生产这一段。如此各管各、自顾
自，使本该天衣无缝的监管体系漏洞百出。

上海市根据中央精神强化食品安全，将“跨
前一步”的管理理念具体化，以完善监管体系，用
制度的手段把各种可能的漏洞、 空子统统堵上，

实现全程监管、无缝衔接。特别是在涉及多环节、

跨部门的监管上，比如食用农产品监管、生猪产
销食的监管、 保健食品监管、“食品加工配送中
心”和“中央厨房”的监管、“地沟油”和餐厨废弃
物的监管等，从
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个方面进行职责界面的梳理和
明确，同时要求市食药监局对突发食品安全事件
处置中职责存在争议、尚未明确的事项，先行承
担监管或协调职责，提高了监管效率。

“跨前一步”的管理理念是上海世博会的
一条宝贵经验。时间跨度长达半年、游客超过
7000

万人次的上海世博会，每天的入园食品多
达
500

吨。在“跨前一步”理念引导下，上海世博
会在食品监管方面成功实现零事故。

“跨前一步”的理念体现的是服务政府、责
任政府、法治政府敢于担当的精神，实践的是
以人为本的科学发展思想， 值得大力倡导。有
了这种精神，推诿扯皮等政府行政中的痼疾才
会被消除；有了这种精神，行政过程中的各种
难题和挑战才有希望被战胜。

（新华社上海
6

月
9

日电）

嫦娥二号飞离月球

奔向150万公里的深空

新华社北京
6

月
9

日电（记者
陈玉明） 记者从国家国防科工
局获悉， 我国第二颗月球探测
卫星嫦娥二号于

9

日
17

时
10

分
飞离月球，奔向距地球

150

万公
里的深空。

2010

年
10

月
1

日发射的嫦
娥二号卫星原本设计寿命是半
年。今年

4

月
1

日，嫦娥二号半年
设计寿命期满， 圆满完成了各
项工程目标和科学探测任务。

鉴于嫦娥二号卫星依然有不少
燃料， 科学家们决定让它开展
拓展性试验任务。

“嫦娥二号的拓展试验分
三项内容： 第一项是补全月球
南北两极的图像， 第二项是再
次降至近月点
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公里轨道高
度， 对虹湾地区进行高分辨率
的成像；这两项试验已经在

5

月
23

日全部完成。剩下第三项，也
是最重要的一项， 就是择机从
月球逃逸， 飞往更远的深空。”

国防科工局有关负责人说。

有关航天专家说， 现在我
们探测月球也只是到

40

万公里
左右的地方，要到

150

万公里以
远的地方，测控、通信、数传、轨
道设计都要经过验证， 这将使
我国在深空探测领域又向前迈
进一步。

“我们要尽量延长嫦娥二
号卫星的寿命， 希望能坚持到
明年底之前， 因为我们正在研
制
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米和
64

米的深空测控站，

到明年下半年的时候， 这两个
深空站具备执行任务的能力，

这时可以用嫦娥二号对这两个
测控站进行测试、验证。”航天
专家说。

卫星奔向
150

万公里的深
空将面临诸多挑战。

“距离远会带来很多的问
题：信号的衰减，使测控的难度
大大增加。” 北京航天飞行控制
中心嫦娥二号测控系统副总设
计师周建亮说，“因为嫦娥二号
本身不是为这项任务设计的，而
且现在属于超期服役，我们只能
充分利用嫦娥二号的在轨资源。

现在为了做这个事情，几乎把它
的能力挖掘到了极限，没有太多
的余量处理各种异常或者风险，

这对于卫星控制的成功率、可靠
性都提出了很高的要求。”

根据工程总体的统一部署，

探月与航天工程中心组织卫星
系统、测控系统和地面应用系统
制订了缜密的试验方案。

“此次拓展性试验，具有轨
道新、距离远、飞行时间长、准
备时间短等特点， 面临着很大
的风险， 对我们是一次极大的
挑战。 其最终的试验成果将进
一步验证我国深空探测关键技
术，深化科学探测，获取更多创
新成果， 并为探月工程后续任
务乃至深空探测的开展奠定坚
实的基础。”国防科工局有关负
责人说。


